

Esta es la cantidad de veces que un perro debe comer al día para estar saludable

Un estudio derriba la creencia de que a mayor alimentación, más sano.

Usualmente se cree que mientras más come un perro, más saludable estará. Sin embargo, esta convicción es errada, y así lo ha confirmado un estudio de la Universidad de Arizona, en Estados Unidos.

Los expertos analizaron la relación entre la comida y salud de más de 10 mil perros para establecer la cantidad de veces que deben ingerir

alimentos a fin de estar sanos. También fueron considerados otros factores, como la edad, sexo, raza y tamaño.

Los resultados arrojaron que los canes adultos que se alimentan solo una vez al día tienden a obtener una mejor puntuación en varios indicadores de salud, en comparación con aquellos que comen con mayor frecuencia.

"Descubrimos que, a diferencia de los perros alimentados con frecuencia, los perros que comían una vez al día tenían puntuaciones más bajas en una escala de disfunción cognitiva, y menores probabilidades de padecer trastornos gastrointestinales, dentales, ortopédicos, renales y urinarios y hepáticos y pancreáticos", explica Emily Bray, una de las

autoras del estudio.

Aunque la investigación consideró una muestra contundente, Bray reconoce que tuvieron una serie de limitaciones que deben tomarse en cuenta, por ejemplo, todos los perros fueron alimentados por sus propios dueños, y no se tomó en cuenta si los canes debían tomar un medicamento mientras se alimentaban.



La cantidad de comida ingerida influye en el bienestar del can.